

Unsere Schule stellt sich vor



Bild: Julia Becker

Projekte an unserer Schule



Berufsorientierung



Die Realschule Wehr trägt ihren Namen seit 2019 und bietet ein zukunftsfähiges Konzept, um den Schülerinnen und Schülern erfolgreiches Lernen zu ermöglichen.

Warum Realschule? Die Realschule...

- genießt in der Wirtschaft großes Ansehen
- ist eine sehr flexible Schule
- lässt genügend Freiraum für eine kindgerechte Freizeitgestaltung
- arbeitet seit Jahrzehnten verlässlich
- ist auf die praktischen und theoretischen Anforderungen des Alltags ausgerichtet
- ist die Sekundarschule für Wehr.

Unsere Schule legt besonderen Wert auf die intensive Kooperation mit der Stadt Wehr, den regionalen Unternehmen, Vereinen und Kirchen.

Petra Thiesen, Schulleiterin,

Ellen Heuschmid, stellvertretende Schulleiterin

Klasse 5:

- Waldwoche

Klasse 6:

- Besuch im Tigerentenclub

Klasse 7:

- Schullandheim

Klasse 8:

- Praktikum
- JET-Tage
- Streitschlichterausbildung
- Bewegte Pause



Klasse 9:

- Berufsorientierung
- Englandfahrt



Klasse 10:

- Abschlussfahrt

Jahrgangsübergreifend:

- Schülerfirma
- SMV
- Sportturniere



Die Schule ist der zentrale Ort für die Berufsorientierung junger Menschen.

Deshalb binden wir die Berufsorientierung in das Schulgeschehen ein, um unsere Schülerinnen und Schüler auf das Berufsleben vorzubereiten.

Dabei achten wir darauf, dass bereits ab Klassenstufe 5 für alle Schülerinnen und Schüler inhaltlich verschiedene verpflichtende und fakultative Angebote existieren:

- Kooperation mit regionalen Unternehmen
- Praktika und persönliche Beratung durch enge Vernetzung mit der Agentur für Arbeit
- Coaching durch Berufseinstiegsbegleitung (BerEb)
- Joberkundungstage in Klasse 8
- Berufspraktika in Klasse 8 und 9
- Berufsorientierungsabend